

La inmigración en España

Cada día son más los inmigrantes que llegar a España, ya sea de manera legal, o como es más frecuente en estos tiempos, por paternas en el estrecho de Gibraltar. Estos personas vienen a España porque en su país no tienen las condiciones suficientes para vivir, y buscan un trabajo y un buen trato cuando llegan, pero se encuentran con un país en crisis, en el que mucha gente les rechaza, sin saber por lo que han tenido que pasar, y no se dan cuenta de que son personas, iguales a nosotros, pero que tienen un color distinto de piel, y han sufrido más, y gran parte de esos inmigrantes suele ser mejor persona que toda esa gente que les desprecia y rechaza, pero ellos no han tenido oportunidades. Por todo eso es tan difícil que tengan futuro en España.

Igualdad, son personas, son seres humanos, iguales a nosotros, pero con otro color; no es tan difícil.